

Denuncian interrupción del **servicio** desde hace dos meses

## Cierran vecinos avenida por tres horas para exigir **agua potable**

Ecatepec ▶ Mar del Río

Vecinos de la colonia Ciudad Azteca, Ecatepec, bloquearon por tres horas el bulevar de los Aztecas para exigir a las autoridades el **servicio** de **agua** que se interrumpió desde hace casi dos meses.

Cerca de 300 colonos impidieron el paso, en ambos sentidos, a automovilistas y vehículos de pasajeros, pues dicha vía comunica la Avenida Central con Vía Morelos.

Fernando Reyes, vecino de la calle Zapotecas, informó que la falta del líquido los ha obligado a reutilizar la **agua** de **lluvia** para el aseo personal y el sanitario.

Rebeca García, residente de la calle Toltecas, denunció que personal de Sistema de **Agua Potable** Alcantarillado y Saneamiento de Ecatepec (Sapase) vende las pipas a 200 pesos por mil litros del líquido y entre 600 y mil por una cisterna.

Durante la protesta, policías municipales arribaron a la zona cerrada y amenazaron con desactivar la protesta. Sin embargo, no se reportaron enfrentamientos. ■ MV



La movilización finalizó con saldo blanco

